

VERSION PRELIMINAR
SUSCEPTIBLE DE CORRECCION
UNA VEZ CONFRONTADO
CON EL EXPEDIENTE ORIGINAL

DIRECCION GENERAL

COMUNICACIONES

(S-2886/2022)

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Senado de la Nación

DECLARA

Su beneplácito por la realización de las elecciones presidenciales en la hermana República Federativa de Brasil, en la jornada del 30 de octubre pasado que, voluntad popular mediante, otorgó la victoria a la federación “Brasil de la Esperanza”, alianza electoral liderada por Luiz Inácio Lula da Silva.

María I. Pilatti Vergara. – Ana M. Ianni. - Cristina López Valverde. - María M. T. González. - Silvina M. García Larraburu. - María E. Duré. - María E. Catalfamo. - Antonio J. Rodas. -

FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta

El domingo 30 de octubre del 2022, nuestros hermanos brasileños fueron a las urnas nuevamente para elegir a quien conduciría los destinos de su patria por los próximos 4 años. Más de 124 millones de ciudadanos participaron de una jornada cívica ejemplar, por la cual la alianza “Brasil de la Esperanza” fue honrada con el triunfo electoral y el binomio Lula-Alckmin será el encargado de ejercer la presidencia y vice-presidencia respectivamente.

De este proceso, por el cual también se eligieron gobernadores, representantes de asambleas legislativas y autoridades del Distrito Federal, surge un Brasil fuertemente fragmentado en lo político, a partir de la distribución de escaños y gobernaciones entre todos los competidores, incluyendo tanto a la coalición del presidente saliente (que incluye al Partido Liberal, Progresistas y Republicanos) como a la federación del Partido de la Social Democracia Brasileña y Ciudadanía, entre otros (Partido Nuevo, Unión Brasil).

Decimos esto para resaltar que resulta totalmente inaceptable el comportamiento que ha demostrado la alianza derrotada en segunda vuelta, encabezada por el presidente Jair Bolsonaro. La irresponsabilidad expuesta por candidatos y militantes político-empresariales de esta coalición ha llevado a Brasil a un estado de anomia y creciente violencia. Los cortes, disturbios y manifestaciones en contra del normal

desenvolvimiento democrático en más de 20 estados brasileños, no aportan absolutamente nada bueno a la tarea que debe iniciarse prontamente: la desescalada de los discursos de odio y la puesta en marcha de un esquema de gobernabilidad que vuelva a poner en marcha y en alza al querido Brasil, sin excluidos.

Importa y mucho, alzar la voz en favor de la democracia. Por lo expuesto invito a mis pares a que acompañen el presente proyecto.

María I. Pilatti Vergara. -

DIRECCION GENERAL DE PUBLICACIONES